



Paroisse de Saint Saturnin-lès-Avignon

Église Notre Dame de l'Assomption

Presbytère adresse :

54, rue de l'ancienne fontaine
84450 Saint Saturnin-lès-Avignon

Tel. 04 90 32 40 44

Email - paroissesaintsaturnin@gmail.com

Facebook - [Paroisse Saint Saturnin les Avignon](#)

Accueil paroissial : mardi, mercredi et vendredi de 10h00 à 12h00

Accueil à l'église : jeudi et samedi de 10h00 à 12h00

Curé : Père Thomas KHUONG - Portable : 06 38 38 66 22



Le Tweet du Pape François



« La foi n'est pas une eau qui éteint, elle est un feu qui brûle, elle n'est pas un calmant pour celui qui est stressé, elle est une histoire d'amour pour celui qui est amoureux ! C'est pourquoi Jésus déteste plus que tout la tiédeur »

31 janvier 2022

Évangile selon saint Luc - Lc 5, 1-11

En ce temps-là, la foule se pressait autour de Jésus pour écouter la parole de Dieu, tandis qu'il se tenait au bord du lac de Génésareth. Il vit deux barques qui se trouvaient au bord du lac ; les pêcheurs en étaient descendus et lavaient leurs filets. Jésus monta dans une des barques qui appartenait à Simon, et lui demanda de s'écarter un peu du rivage. Puis il s'assit et, de la barque, il enseignait les foules. Quand il eut fini de parler, il dit à Simon : « Avance au large, et jetez vos filets pour la pêche. » Simon lui répondit : « Maître, nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ; mais, sur ta parole, je vais jeter les filets. » Et l'ayant fait, ils capturèrent une telle quantité de poissons que leurs filets allaient se déchirer. Ils firent signe à leurs compagnons de l'autre barque de venir les aider. Ceux-ci vinrent, et ils remplirent les deux barques, à tel point qu'elles enfonçaient. à cette vue, Simon-Pierre tomba aux genoux de Jésus, en disant : « Éloigne-toi de moi, Seigneur, car je suis un homme pêcheur. » En effet, un grand effroi l'avait saisi, lui et tous ceux qui étaient avec lui, devant la quantité de poissons qu'ils avaient pêchés ; et de même Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. Jésus dit à Simon : « Sois sans crainte, désormais ce sont des hommes que tu prendras. » Alors ils ramenèrent les barques au rivage et, laissant tout, ils le suivirent.



Offrir
une messe

Une intention de prière
Un geste de partage

Demander une intention de messe

Votre prière peut accompagner une messe que vous demandez à vos intentions particulière.

Elle est célébrée pour des moments spécifiques de votre vie

Elle signifie que vous demandez à un prêtre, au cours de la messe qu'il célébrera, d'intercéder auprès du Seigneur et porter vers lui votre confiance dans sa miséricorde.

Pour vos défunts : c'est un acte de foi. Vous demandez à Dieu de les accueillir auprès de Lui dans sa lumière.

Pour vos proches : parents, enfants, amis...Vous demandez à Dieu de les aider à passer un moment difficile.

En action de grâce : tout simplement pour dire merci.

Questions Essentielles

Y a t-il une vocation au célibat ?

Le célibat est t-il vraiment une vocation ? C'est bien Dieu qui a créé l'Homme et la Femme pour qu'ils ne soient plus qu'une seule chair non ?

L'Eglise impose t-elle le célibat au prêtre, religieux...et les privant ainsi d'une joie unique de notre existence ?

Il est peut-être bon de réfléchir un moment au sens profond de la vie de chacun : quand un être se marie est-ce pour se fondre dans le conjoint ? quand il devient parent, est-ce pour identifier l'enfant à ce qu'il est lui ? a priori non...

Cela signifie que toute vie humaine fait l'expérience d'une certaine **solitude ; une expérience bonne puisqu'elle permet de mesurer qui je suis, de prendre du recul**. Dans la foi, une telle expérience, le Christ le montre, est aussi essentielle. Ici la solitude ne rime plus avec abandon, détresse mais avec la conscience d'être unique aux yeux du Créateur. « **Unique tu m'as fait, unique je reste pour toi !** ». C'est ainsi que Jésus, à son baptême, entend la voix du Père dire : « Tu es mon fils bien-aimé ; en toi, tout mon amour ». Le célibat est la réponse de l'être humain à cet amour immense, infini du Père dans la certitude que le petit « verre » de ma vie, même s'il reste « vide » des aspirations légitimes de la vie, sera rempli de façon surabondante par les dons que l'Esprit lui fera dès maintenant. Seul l'amour que le Père me porte peut donner le sens de ma vie.

Le célibat est donc avant tout le moyen excellent de se donner à l'Évangile répondant ainsi à l'invitation du Christ : « Cherchez d'abord le Royaume et la justice et tout le reste vous sera donné par surcroît. » (Mt 6,33). **Le célibat ce n'est pas vivre rabougri**, ratatiné et comme dans une vie étriquée, pépère. C'est accepter le choix que le Christ fait de moi pour vivre sa propre vie : entièrement donné au Père, dans l'union profonde d'un cœur sans cesse tourné vers Lui (dans le cloître matériel d'un monastère ou

celui invisible du cœur) et sans cesse tourné vers les hommes à aimer, car le Christ est l'Ami des hommes

Le Christ n'a vécu que pour une seule chose : annoncer la bonne nouvelle de l'amour miséricordieux de son Père tellement qu'il en a fait sa nourriture (Jean 4, 34). « Lorsqu'il vit les foules, le Christ en eût pitié parce qu'elles étaient comme des brebis sans berger » (Marc 6, 34). C'est aussi l'expérience d'un homme comme Paul : « Malheur à moi si je n'évangélise pas » (1 Co 15-18) ; l'Évangile, le Christ ressuscité, est une telle puissance spirituelle qu'il ne peut qu'engendrer la passion chez celui qui veut s'y consacrer et pousser, comme les douze apôtres à tout laisser pour suivre, aimer et servir Jésus dans son Église et dans le monde. Voici un extrait d'un texte du Pape Paul VI (Sacerdotalis coelibatus n° 29) : « *(le Christ) s'étant consacré tout entier à la volonté de son Père (Jean 4, 34 ; 17,4) ... introduit dans le temps et dans le monde une forme nouvelle, sublime de vie qui transfigure la condition terrestre elle-même de l'humanité* (Galates 3, 28).

Il y a deux formes de célibat. Celui qui est la **conséquence du vœu de chasteté** par lequel un être humain s'engage de lui-même à n'avoir que le Père pour unique nécessaire. C'est une démarche de la personne qui voue sa vie au Christ. **L'autre célibat est celui que l'Église demande aux candidats au ministère presbytéral** en vue du service total de l'Église. Dans ce deuxième cas, le célibat n'est pas une exigence qui vient de la personne, même si elle doit réfléchir pour savoir si elle est capable d'y répondre, c'est l'Église qui, dans sa sagesse, le lui demande. Une telle règle du célibat lié au ministère presbytéral n'est pas une loi divine pas plus qu'une loi universelle même dans l'Église catholique (des Églises orientales en union avec Rome ont gardé la possibilité du mariage pour les candidats au ministère presbytéral). Jusqu'à maintenant l'Église catholique latine (occidentale) n'a pas voulu revenir sur cette loi parce qu'elle y trouve une très grande richesse de vie spirituelle et de disponibilité à l'Église pour ses prêtres et ses évêques. Mais elle pourrait tout aussi bien revenir sur cette décision qui ne dépend que d'elle. La décision ne s'est généralisée qu'en 1215... non sans mal !

« *Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux que l'on aime... je ne vous appelle plus serviteurs mais amis ! Ce n'est pas vous qui m'avez choisi mais c'est moi qui vous ai choisis et établi afin que vous portiez du fruit et que votre fruit demeure* » (Jean 15, 15, 16). **Porté par une telle assurance de vie, de dynamisme et de fécondité celui qui se lancerait à la suite du Christ dans le célibat n'a plus rien à craindre !** « Pour moi, vivre, c'est le Christ ! Ce n'est plus moi qui vis mais c'est le Christ qui vit en moi ! » (Galates 2, 20)

Venir à Rome pour la canonisation du Bienheureux César de Bus

Le diocèse d'Avignon organise un pèlerinage à Rome pour la canonisation de César de Bus et Charles de Foucauld. **100 places seulement sont disponibles pour ce voyage : inscrivez-vous avant le 28 février 2022 !**

En ligne : <https://canonisationcesardebus2022-rome.venio.fr/fr>

Le nombre de places étant limité, inscrivez-vous **au plus tôt, et avant le 28 février 2022 :**

- Ou en complétant le **bulletin d'inscription** ci-contre, à renvoyer avec :
 - o votre chèque d'acompte + suppléments éventuels à l'ordre de Terralto Voyages,
 - o ainsi qu'une copie de votre passeport ou carte d'identité valide à la date du retour,
 - o à M^{me} Marie-France Pellizzoni 06 62 87 70 62
Archevêché - Voyage Canonisation P. César de Bus
31 rue Paul Manivet - 84000 Avignon

Prix indicatif (selon le nombre de participants) : 659€



Pèlerinage à Rome
CANONISATION DE CÉSAR DE BUS
DU 12 AU 16 MAI 2022

Offices de la semaine

5^{ème} Semaine du Temps Ordinaire

Dimanche 6 Février	<i>5^{ème} dimanche du Temps Ordinaire (Vert), Année C</i> 10h 30 Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon <i>Intention : Pour tous les bienfaiteurs et donateurs de la paroisse, Geneviève CHESNAIS (hospitalisée)</i>
Lundi 7	<i>Pas de Messe</i>
Mardi 8	<i>De la férie : (vert)</i> 9h 00 Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon <i>Intention : Pour tous les bienfaiteurs et donateurs de la paroisse</i>
Mercredi 9	<i>De la férie : (vert)</i> 9h 00 : Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon <i>Intention : Pour tous les bienfaiteurs et donateurs de la paroisse</i>
Jeudi 10	<i>De la férie : (vert)</i> 9h 00 Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon <i>Intention : Pour tous les bienfaiteurs et donateurs de la paroisse</i> 9h 30 – 10h 00 Adoration Eucharistique (Confession)
Vendredi 11	<i>De la férie : (vert) ou ND de Lourdes (blanc)</i> 11h00 : Messe à la maison de retraite « L'OUSTAU » <i>Intention : Pour les résidents et personnels de la maison de retraite.</i>
Samedi 12	<i>Mémoire : En honneur de la Vierge-Marie (blanc)</i> 10h30 Messe au centre pénitentiaire Le Pontet <i>Intention : Pour les prisonniers et leurs familles</i>
Dimanche 13 Février	<i>6^{ème} dimanche du Temps Ordinaire (Vert), Année C</i> 10h 30 Messe à l'Église de Saint Saturnin lès Avignon <i>Intention : Pour tous les bienfaiteurs et donateurs de la paroisse, + Fernande et Maurice GRANIER</i>